



Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 24.10.2014 floatend Uhr | Rike Bartmann

Zimmer frei

Hier die Geschichte von meiner Freundin Yvonne, die mich so berührt hat, dass ich Euch erzählen will: Yvonne hat neulich so was Wunderbares gemacht. Sie saß beim Bäcker und hört mit, was am Nachbartisch zwei Frauen sagen (okay, das ist noch nicht ganz so wunderbar). Die erzählten von nem jungen Mann, Till, der seine Ausbildung zum Konditor anfangen will. Samstags muss er um halb fünf in der Backstube sein. Das Problem: Till pendelt mit und um die Uhrzeit fährt am Wochenende kein Zug. Also steht die ganze Ausbildung auf der Kippe.

Da fasst Yvonne sich ein Herz und geht zum Tisch nebenan und sagt einfach mal so zu den zwei Frauen "tschuldigung, ich hab grad bei ihnen zugehört und hab ne Idee. Wir wohnen ein paar Straßen weiter und ich biete an, dass der junge Mann bei uns schlafen kann". Die Frauen sind mega verduzt. Kann ich voll verstehen. Einfach so kommt da ne fremde Frau und macht so ein Angebot? Das klingt doch erst mal voll verrückt!

Das Ende der Geschichte: zwei Tage später sitzt Till mit seinen Eltern bei Yvonne zuhause und sie lernen sich kennen. Das ist jetzt zwei Monate her. Seitdem klingelt es jeden Freitag abend und Till kommt für eine Nacht und verschwindet am nächsten Morgen um halb fünf in die Backstube.

Wow: Eigentlich ist es doch einfach, die Welt ein bisschen besser zu machen. Oder?

Rike Bartmann, Münster

Copyright Vorschaubild: toffeehoff CCBY- SA 2.0 flickr